



Audio-Lingua, un nouvel outil pour l'entraînement à la compréhension de l'oral

publié le 01/06/2008 - mis à jour le 29/08/2008

Descriptif :

 Des fichiers mp3 en anglais, allemand, espagnol et pour le FLE

Audio-Lingua est une initiative du Groupe d'Expérimentation Pédagogique Langues de l'académie de Versailles. Cette plate-forme a été créée parce que les enseignants de langue ont constaté le manque de ressources audio authentiques et adaptées aux besoins en classe et tels qu'ils sont également nommés dans le CECRL.

Audio-Lingua, qu'est-ce ?

Une base de données collaborative de fichiers audio authentiques, enregistrés par des locuteurs natifs, libres de droits pour une utilisation pédagogique ou personnelle.

Des fichiers audio ?

Courts, d'une durée maximum de deux minutes, sur différents sujets...

Collaboratif ?

Cela signifie que toute personne intéressée peut contribuer à faire vivre ce site en proposant des fichiers d'enregistrement personnels via le formulaire.

Authentique ?

Parce que seules les interventions de locuteurs natifs (anglais, allemand, espagnol, français) sont retenues ! Tous les accents sont bienvenus.

Objectif ?

Faciliter l'entraînement à la compréhension auditive de tous ceux qui ont envie d'améliorer leurs performances.

▶ [accéder au site de l'académie de Versailles](#) 



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.